



上手だより



キャッチフレーズ: 花と米と文化を誇り輝き上手, 上手小〜キラリ輝く笑楽校〜
〒895-1503 鹿児島県薩摩川内市祁答院町上手578
電話番号: 0996-55-0025 FAX: 0996-55-0904
ホームページアドレス

<http://www.edu.satsumasendai.jp/kamide-e/>

「良い習慣は、人としての財産」

校長

残暑お見舞い申し上げます。毎日暑い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。休み中の家庭での子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。夏休みも残すところ10日余りとなりました。これまで、子どもたちの大きな病気や怪我、交通事故や水難事故等の事故の情報もありません。これも、各家庭や地域の皆様方の見守りや適切なご指導のおかげだと感謝いたします。

さて、先のPTA新聞では、家庭での習慣づくりの話をしました。夏休み中の家庭での生活のリズムや学習の習慣は継続していただいておりますか。ご存じのとおり、私は朝正門で、登校指導、あいさつ指導をしています。「校長先生、おはようございます。」と気持ちの良いあいさつを子どもたちがしてくれると「今日も一日が爽やかに始まりそうだ。」と思います。この毎日毎日繰り返される朝のあいさつ。毎日の何気ない一つの活動が習慣となります。

「良い習慣は、人としての財産になる。」と言った人がいます。あいさつやお礼の習慣は、相手に好印象を与えたり、お互いの人間関係を良好にしたりします。食事にしてもそうです。「朝ご飯」の重要性が言われますが、朝ご飯をしっかりと摂るといふ習慣は、脳の働きやその日の生活リズムづくりに役立ちます。

私たちは、子どもを良い生活習慣へ導く役目を担っています。習慣をその子の人としての財産にまで高められるように繰り返し繰り返し指導・支援をしていきたいものです。年度や学期のスタート時は、習慣づくりの新たな取組や改めての取組の良い機会になります。一朝一夕にはいかなくてもとにかく継続して頑張りましょう。

子育ての言葉

「教育とは、流れる水に文字を書くが如し」

家庭での子どもたちへの指導や支援では「何度同じことを教えても、言っても・・・。」と思うことがあると思います。指導・支援したことが、すぐできないことを当たり前として、あきらめないこと、くじけなことが指導や支援のコツだと思います。

9月行事予定

- 1日(木) 始業式 いじめ問題を考える週間(～7日) いじめのない学校づくりの日 給食あり
集団下校 PTA交通安全指導(～7日)
- 3日(土) 薩摩川内子供大綱引き
- 6日(火) PTA役員会・第3回理事会
- 10日(土) 土曜授業
- 14日(水) 薩摩川内元気塾(けん玉)
- 18日(日) 祁答院中学校体育大会
- 22日(木) 川内大綱引き
- 25日(日) 奉仕作業(土・前方限)
- 28日(水) 運動会予行
- 29日(木) 運動会準備(14:00～)

生活目標
きびんな動作で行動しよう。
保健目標
運動で体の調子を整えよう。



終業式



2年 ○○○○さん



4年 ○○○○さん

7/20(水)1学期の終業式を行いました。世間では、コロナ感染者が急増していましたが、上手小は影響なく実施することができました。校長先生のお話の後、児童代表の2人も、1学期の思い出と夏休みの楽しみについて話してくれました。

事故や病気、怪我なく楽しい夏休みを過ごしてほしいと願いを込めて、子供達をご家庭に帰しました。

一二三会奉仕作業



7/16(土)16時頃から、一二三会の皆さんが奉仕作業をしてくださいました。学校からは校長、教頭。PTAからは会長、副会長、会計が参加しました。

相変わらず手際がよく、短時間で校庭周辺をきれいにしてくださいました。さすがです。上手小学校は、校庭の走路に草が生えたり、芝生の管理に手がかかったりしますので、大変有り難かったです。

大変暑い中、そして、お忙しい中にもかかわらず、ありがとうございました。

出校日の様子



8月1日(月)・19日(金)の出校日共に、子供達の元気な姿を確認することができました。全校朝会の際は、あくびをしてしまう子供も見られましたが、さもありなんと思ふことでした。

19日は、〇〇教諭が平和教育について講話をしました。6日、9日、15日がどんな日なのか、広島や長崎の子供達も言えなくなってきている実態があるそうです。戦後77年の時の流れを感じますが、戦争の事実は、語り継いでいくべき日本人の責務のような気がしてなりません。是非ご家庭でも、戦争を話題にしていただければと思います。

夏休みの後半に入ります。校長先生は「2学期の準備期間」と位置付けられましたが、事故や怪我が多いのがこの夏休み後半です。生活リズムを2学期モードに切り替え、夏休みのきまりを見直す時期にしてほしいと思います。



8月1日(月)



8月19日(金)

新型コロナ

ウイルスのモデルチェンジが早く、感染の再拡大が繰り返されている新型コロナウイルス感染症です。鹿児島県でも感染爆発が止まりません。季節性インフルエンザとは違い、1年中流行するのでやっかいです。

夏休みも後半に入りますが、誰がどこで感染してもおかしくない県内の状況です。まだまだ、人と会う機会も多いかと思ひます。マスクをしっかりと着用して、換気に心がけ、手指の消毒も行い、感染を防いで下さい。

もし子供達が濃厚接触者や感染者になりましたら、夏休み期間中でも学校に連絡してください。